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{xtypo_quote}Lasciarvi crescere è un'arte, un atto d'amore. Così il giardiniere cresce la rosa, toglie la verde cetonia che
rode il bocciolo, drizza lo stelo e pota nella giusta stagione.

Attendere la fioritura è credere a un bene che non ci appartiene.


Fernanda Ruggerini Volta



[Citazione inviata da Chicco di grano]{/xtypo_quote}
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